
Cannabis-Verbot ist offensichtlich gescheitert (Druckversion)
 

 

  

      FDP| 20.10.2016 - 15:30

Cannabis-Verbot ist offensichtlich gescheitert

Die Debatte über eine Legalisierung von Cannabis in Deutschland läuft weiter. Zuletzt machten
entsprechende Vorstöße der Grünen sowie das Versagen der Nulltoleranzstrategie [1] der Berliner
Behörden auf das Thema aufmerksam. FDP-Vize Marie-Agnes Strack-Zimmermann begrüßte die
Forderungen nach einer Entkriminalisierung von Cannabis. "Das Verbot ist augenscheinlich gescheitert.
Die Freien Demokraten werben deshalb für eine kontrollierte Freigabe", erklärte sie.

"Die Abgabe von Cannabis dürfte nur an volljährige Personen in lizenzierten Geschäften erfolgen",
erläuterte die FDP-Vize die liberale Vorstellung einer kontrollierten Zulassung des Rauschmittels. "Damit
wäre einem effektiven Jugendschutz Rechnung getragen und den Drogendealern das Geschäftsmodell
entzogen." Zudem könnten sich Polizei und Justiz dann voll und ganz auf echte Kriminalität
konzentrieren, hob Strack-Zimmermann hervor.
 

Mein Artikel zur #Cannabis [2] #Legalisierung [3] heute in @HuffPostDE [4]. Müssen
Legalisierung entspannter diskutieren. @fdp [5] https://t.co/pOYwbLitoI [6]

— MA Strack-Zimmermann (@MAStrackZi) 5. Mai 2016 [7]

Legalisierung nur noch eine Frage der Zeit

Die stellvertretende FDP-Bundesvorsitzende resümierte: "Wir Befürworter haben gute Argumente für
eine Legalisierung. Wir sollten die Debatte nutzen, um noch mehr Menschen davon zu überzeugen,

Seite 1 von 2

https://www.liberale.de/content/rechtsfreie-raeume-sind-versagen-des-senats
https://twitter.com/hashtag/Cannabis?src=hash
https://twitter.com/hashtag/Legalisierung?src=hash
https://twitter.com/HuffPostDE
https://twitter.com/fdp
https://t.co/pOYwbLitoI
https://twitter.com/MAStrackZi/status/728175935439183872


Cannabis-Verbot ist offensichtlich gescheitert (Druckversion)
 

dass das Cannabis-Verbot keine Lösung ist. Dann ist die Legalisierung nur noch eine Frage der Zeit."
 

Die NL sind kein Vorbild in der #Cannabis [2]-Politik. @Vera_Bergkamp [8] hat Recht, 
#Legalisierung [3] ist der richtige Weg. https://t.co/SxbzFnf6s9 [9]

— JuLis Bremen (@julisbremen) 7. Oktober 2016 [10]

FDP Niedersachsen fordert eine Freigabe von #Cannabis [2]. Erwachsenen müsse man
zutrauen, mit der Droge umzugehen. https://t.co/3LUHFzCRzW [11]

— NDR.de (@ndr) 24. Mai 2016 [12]
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